
Ospedale, la proposta di CavaleseSanità. È stato presentato
lo studio: struttura ai Dossi

CAVALESE - Il Comune di Cava-
lese ha portato a Trento in Pro-
vincia uno studio di fattibilità 
per la costruzione del nuovo 
ospedale.  Non è  escluso che 
possano arrivare altre idee, da 
altri comuni, ma intanto Cava-
lese ha fatto il suo passo. Consi-
derando che  la  scelta  finale,  
scegliendo tra le altre eventua-
li proposte messe sul tavolo, 
spetterà  infine  all’Assemblea  
per la pianificazione urbanisti-
ca e lo sviluppo.

La proposta prende spunto 
dalla delibera della giunta pro-
vinciale del 25 agosto 2023, che 
bocciava  la  proposta  di  una  
nuova struttura nell’area di Ma-
si e prevedeva la costruzione 
del nosocomio in un’area vasta 
tra Cavalese e Predazzo. Nello 
studio di fattibilità cavalesano 
l’ospedale verrebbe collocato 
in  prossimità/continuità  con  
l’ospedale  esistente,  su  un’a-
rea compatibile dal punto di vi-
sta urbanistico. Il progetto, se-

condo lo studio, consentireb-
be di assicurare la totale conti-
nuità delle prestazioni medico 
sanitarie durante l’esecuzione 
dei  lavori,  assicurare  l’inter-
connessione fra l’attuale strut-
tura e quella futura. Consenti-
rebbe di  costruire  un nuovo  
ospedale senza sacrificare nuo-
vo suolo, in coerenza con gli 
strumenti  urbanistici  vigenti,  
andando ad occupare un’area 
già  urbanizzata,  di  proprietà  
provinciale, e non consuman-

do  alcun  metro  quadrato  di  
area agricola di pregio. Esiste 
inoltre la possibilità di realizza-
re nuovi parcheggi e sarà possi-
bile migliorare la viabilità di ac-
cesso all’ospedale della strada 
di fondovalle, tramite un colle-
gamento che sale  da località  
Medoina.

E l’attuale ospedale, che fine 
farebbe? «Prevediamo la possi-
bilità di realizzare alloggi per 
gli operatori  medico sanitari,  
ma  potrebbe  pure  diventare  

una residenza per lungodegen-
ti o hospice». L’assessore alla 
salute Mario Tonina ha spiega-
to a Trentino Tv come serva 
intervenire su una struttura or-
mai datata e ha annunciato a 
breve nuovi incontri. Il sindaco 
Finato ha apprezzato il «cam-
bio di passo» con l’avvento di 
Tonina (una frecciatina all’ex 
assessora alla salute Stefania 
Segnana?) ma ha ricordato co-
me  sia  arrivato  «il  momento  
delle scelte».  A.O.
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